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Comment expliquer la réussite de Centrair ?
Du planeur à l’aviation… Centrair, c’est une histoire qui dure 
depuis plus de 30 ans. Ses dirigeants se sont succédé mais la 
société reste pilotée par des passionnés. Malgré la crise liée au 
covid-19, nous avons su nous relever et faire les investissements 
nécessaires pour continuer à nous développer, tant au niveau de 
nos délais de livraison, de la qualité des pièces produites, que de 
la formation d’un personnel hautement qualifié.

Vous pariez sur le « Made in France »…
En tant que sous-traitant aéronautique de la région Centre, nous 
avons fait le pari d’une gestion à la française. Et en Province, on 
trouve le moyen d’être compétitif ! Aujourd’hui, nous avons atteint 
une taille critique après avoir subi une baisse de 50% du chiffre 
d’affaires en 2019. Nous avons su prendre les bonnes décisions pour 
rétablir une situation digne de l’industrie aéronautique française. Le 
rachat du site Daher de Saint-Julien-de-Chédon en 2022 était dans 
cet objectif, et il nous donne accès aujourd’hui à de nouveaux clients 
et des sous-ensembles plus complexes qui demandent davantage 
d’intégration composite / métallique. Après la crise et soutenus par 
l'État et la Région, nous avons fait le pari de la capacité pour être 
toujours vivant le jour d’après, et cela a payé !  

L’équipementier aéronautique résiste !
Au cœur de la France, le sous-traitant de pièces  

et de sous-ensembles composites au service de grands noms  
de l’aéronautique, Centrair, renoue avec la croissance.  

Entretien avec Didier Beninca, PDG de Centrair. 
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En région Centre, Centrair produit par exemple les bords d’attaque 
de voilure de l’ATR 42/72, les panneaux composites de fuselage 
des hélicoptères écureuils et Falcon 8X, ainsi que la structure des 
cœurs électriques des Aéronefs.

Nous souhaitons continuer à avoir une capacité 
industrielle très forte, atteindre les 100 millions d’euros 

de chiffre d’affaires afin d’être plus résistants  
aux tempêtes, et valoriser notre métier  

de sous-traitant en France ! 


